

PROYECTO CLICK A

El pasado 25 de noviembre comenzamos a realizar en nuestro centro un taller de nuevas tecnologías a cargo del voluntariado digital de Cruz Roja.

El proyecto Click_a de Cruz Roja es una iniciativa que busca promover la inclusión social y digital de personas mayores en centros residenciales. Nos ofrecen talleres y actividades para mejorar las competencias digitales y fomentar la participación social con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas mayores.

Por ello, una vez al mes, acudirán a nuestro centro y se realizarán talleres con gafas virtuales y tablets.

Fue una experiencia muy agradable, muchos viajaron a través de las gafas virtuales a lugares dónde estuvieron hacia años, otros se convirtieron en buceadores o disfrutaron de un safari, entre otras muchas experiencias.

Sin duda, con muchas ganas de volver a repetir.

